

『新型コロナウイルス』について

大阪府においても、第2波ともとれるような新型コロナウイルスの感染が広がっています。

世の中にはこの間、新型コロナウイルスへの感染リスクを抱えながら

命と健康を守る医療行為を行っている医療関係者、

社会経済活動を維持する上で不可欠な仕事に従事している様々な職種の方がおられます。

これらの方々やその家族などに対する差別、偏見、誹謗中傷は決して許されません。

公的機関の正確な情報に基づき、冷静な行動に努めるとともに、これらの方々とみんなで応援しましょう。

また、感染のリスクは誰にもあります。

その中で、感染症の蔓延を防ぐには、一人ひとりの自己防止対応とともに、

他の人をお互いが思いやる気持ちをもって冷静に行動することが何よりも大切です。

新型コロナウイルスに感染された方が必死に闘っている中、

ご本人やご家族、同僚、友人に対して不当な扱いをする、インターネット上のサイトやSNS等に誹謗中傷の書き込みを行うといった、

差別や嫌がらせ、いじめ等は、決して許されるものではありません。

感染者の方々等への差別や偏見等が広がることは、人々の不安を煽り、感染拡大防止の取組の妨げにもなります。

新型コロナウイルス感染症は、誰もが感染しうる病気です。

我々が闘うべき対象は、人ではなくウイルスです。

相手を思いやる気持ちを持ち、冷静に行動しましょう。

皆さまのご理解とご協力をお願いします。

〔令和2(2020)年8月5日発行「はすはなだより」第4号 より〕